

MOTO CLUB DU BEARN

Suite aux informations relatives à l'Assemblée Générale de la L.M.R. DE GUYENNE et parues dans notre dernier Bulletin, nous publions ci-après le texte que nous a communiqué Mademoiselle REAUTE - Déléguée à la Presse du M.C. DU BEARN - concernant l'élection de Mr Jacques de BUSTOS à la Présidence dudit MOTO-CLUB.

"Tous les Membres de notre Association, et les Jeunes en particulier, se sont montrés enchantés de leur nouveau Président. Il est en effet un homme jeune et dynamique qui consacre depuis des années tous ses loisirs à la vie de son Club.

Ses efforts sont constamment récompensés par le succès de toutes les manifestations organisées par le M.C. DU BEARN dans lesquelles il apporte une somme énorme de travail ; qu'il s'agisse des Grands Prix de Vitesse du Circuit de PAU, des Moto-Cross voire des Concentrations.

Bien connu et très estimé dans les milieux motocyclistes du SUD-OUEST où il ne compte que des Amis, Monsieur de BUSTOS est Membre du Comité de la L.M.R. DE GUYENNE. Il est aussi, en plus d'un Dirigeant actif un motard chevronné, puisque en 16 années de Club il en est à sa 23ème moto".

Nous souhaiterions que Messieurs les Présidents de Ligue nous fassent connaître les titres de leurs principaux hebdomadaires ou périodiques et l'adresse à laquelle nous pourrions adresser à ces derniers journaux, tout au long de la saison prochaine, de brefs articles rédactionnels assortis des résultats de nos épreuves officielles.

COMMENT L'ON S'AMUSE A L'U.M. PALOISE EN HIVER ...

"Après que de fortes chutes de neige sur la montagne eussent marqué la semaine, la température s'était heureusement manifestée clémente pour la première sortie d'hiver de l'U.M. PALOISE.

A partir des EAUX-BONNES -lieu du rassemblement- les Organisateurs lâchèrent les belles et puissantes machines vers l'AUBISQUE.

Les motos frayaient un passage dans la neige à leurs Amis sidecaristes, et le refroidissement, dû au patinage, s'effectuait par contact-direct du moteur dans la matière froide....

Parvenus aux crêtes blanches -sans pouvoir toutefois y planter le drapeau- les motocyclistes s'élançèrent ensuite dans la descente vertigineuse vers la verte et riante vallée de l'OSSEAU.

C'est à LARUNS que les 16 motocyclistes se retrouvèrent, accueillis par ceux qui avaient craint le froid ... et c'est ainsi que MAUFFRET sur HONDA 450cc et JUZAN-ERBISTI en Sidecar se virent confier pour une année les magnifiques Coupes de Noël".

D'après Jean SABATIER.

Toujours dans l'active L.M.R. DE GUYENNE présidée par notre Ami Pierre FRAGNAUD, nos Garçons du M.C. DE BERGERAC se sont classés 4ème au Palmarès touristique régional, et se sont vus fêtés en fin d'année.

C'est à l'occasion de cette distribution de prix, dans le cadre de l'Assemblée Générale de la Ligue, que le M.C. DE LIBOURNE avait organisé sa Concentration motocycliste.

Elle permit au M.C. DE BERGERAC d'enlever la Coupe des Vainqueurs, avec l'espoir de faire encore mieux l'an prochain.

Nous ne résistons pas au plaisir de citer les noms des courageux participants -rappelons qu'il neigeait abondamment lors de cette sortie- en nous excusant vivement du classement malheureux du papier de Christian SIGALA et donc du retard apporté à sa bonne parution.

Ont donc participé aux sorties ou concentrations de MONTAUBAN, EAUZE, TOULOUSE, SAUVETERRE de BEARN, LACAPELLE-MARIVAL, CAHUZAC, COUTRAS, MAREUIL/BELLE, NOGARO, LIMOGES, VILLENEUVE, ALBI, LANGON etc ... organisées sous l'égide du M.C. BERGERAC :

MMrs : CHEVALIER - BONNEAU Frères - FLAYAC - PRIVAT - LETEUNE - SIVADON - SAUDOU - JUGUET - VALLES - BESNARD - VIDAL - ALLARD - BESCOS - BOURBON - SAROSTE - DELERM - BORDERIE - GOTTLIEB - MAURY - DELEAC - GUICHARD - LUGATO - LAGRUE - SIGOUAT - ARTHUS - PAUBLANC Frères - BOURGEOIS - GRENOUILLEAU - RAISON - DALL OSSO - CHOUZ - BOURSINOT - BACK - FAUVERTE.

Nous ne désespérons pas de faire leur connaissance lors du Circuit de PAU ou à NOGARO, dans quelques deux mois maintenant.

REQUETE A MMRS LES PRESIDENTS DE CLUBS

Nous ne saurions trop recommander à MMrs les Présidents de Clubs comptant parmi leurs pratiquants des licenciés de quelque discipline que ce soit, de nous communiquer dès maintenant -accompagnées des pièces indispensables à leur constitution- les demandes de licences de leurs sociétaires-coueurs assurés dès à présent de suivre la prochaine saison.

Il va de soi que c'est en fonction de cette obligation immédiate de leur part, que nous pourrons accéder aux demandes ultérieures de licences présentant un caractère d'urgence.

AMICALE MOTOCYCLISTE DE NANTES

Malgré l'absence d'un Secrétaire pendant toute la dernière saison sportive, le dévouement des différents Membres du Bureau de l'A.M.N. permit l'établissement des rapports traditionnels prévus pour l'Assemblée Générale, rapports qui furent adoptés à l'unanimité.

Pierre MARAIS, Délégué à la Ligue ATLANTIQUE-ANJOU, présenta ensuite un projet de création d'une section de MOTO-BALL, lequel projet fut accepté et soumis aussitôt à l'étude.

Le vote pour le renouvellement du Bureau donna les résultats suivants :

- Président d'honneur : Mr GROS, Président actif, Mr D. CHOCTEAU
- Trésorier : Mr HERVE
- Commissaires aux comptes : MMs VIAIRON et LALLIAS
- Secrétaire : Mr CABANES, Secrétaire-adjoint Mr BOURON.

La Commission de Tourisme s'est ainsi vue composée : MMs MARAIS (Pdt,) CHAPRON, BOURON, LALLIAS, BODIN, RABALLAND, Les Délégués à la F.F.M. et à la Ligue seront MMs VIAIRON et MARAIS.

L'organisation du tour de Bretagne sera assumée par MMs CABANES BOURON et CHOCTEAU ; celle du "bidon de 2 litres" par MMs MARAIS et CHOCTEAU. Assumeront la responsabilité des festivités : MMs BADEAU, BOURON et CHOCTEAU, celle des trials et gymkanas, MMs CHOCTEAU, BOURDON et MARAIS. Monsieur A. JALLU a bien voulu se charger d'informer (utilement) la presse.

Le nouveau et très sportif Président D. CHOCTEAU tint à rappeler que l'A.M.N. fut fondée voici 22 ans, et que lui-même fêtait avec son élection le 20ème anniversaire de son adhésion.

Avant de procéder à la distribution des prix, Monsieur VIAIRON, animé du plus respectable esprit de conciliation, brossa un tableau de l'activité des principaux Membres du Comité de Direction.

d'après A. JALLU

MOTO CLUB DE THOMER LA SOGNE

C'est après un repas de qualité, apprécié dans une ambiance extrêmement sympathique et sous la présidence de Monsieur LESUEUR, que s'est achevée le 18 Janvier l'Assemblée Générale du M.C. DE THOMER LA SOGNE.

Monsieur Robert LEJARD détailla un palmarès sportif fort éloquent des activités du grand Club normand, et tint à remettre des prix substantiels -près de trois cent mille anciens francs- aux différents coureurs du Club ayant participé tant aux épreuves officielles françaises qu'aux Grands Prix étrangers.

Successivement furent appelés MMs LENOIR - HIPOLYTE - SAUCRAY - AUBER - COURTY, au titre du Moto-Cross, puis MMs Charlie DURANDEAU et LESSIEUX comme les plus fervents Membres de la section touristique, magnifique en nombre et en âge, tandis que Guy DURANDEAU entendait évoquer son déplacement en 50cc vers le tout dernier Chamois à VAL D'ISERE.

C'est Monsieur LESUEUR lui-même qui tint à remettre les médailles de la F.F.M. à MMs LEJARD - CARARRO - LECHAT - PERRIN et TOMY, tous décorés en fonction d'un travail d'équipe dont il nous est excessivement agréable de souligner ici l'importance.

A la suite de l'Assemblée Générale de l'AMICALE MOTOCYCLISTE DE SAINT CLOUD tenue le 24 Janvier dernier, Alain CHALIGNE a été amené à la présidence du grand Club parisien.

Il succède ainsi à Claude GAPIN, démissionnaire...

Nous annonçons officieusement la nouvelle, en souhaitant un plein succès dans sa tâche au nouveau responsable des futurs trials de SAINT-CUCUFA.

Conformément à ses statuts, le MOTO CLUB DE BERGERAC a tenu son Assemblée Générale le mardi 14 Janvier dernier, et procédé au renouvellement partiel de son Comité de Direction.

Le Bureau s'est vu ainsi constitué :

Président : Mr. R. LABASSE
Vice-Présidents : MMs Ch. SIGALA - F. SERRET - A. GAZZINI et J.-L. GAZZINI.
Secrétaire : Mr. G. BOSSAVIT
Secrétaire-Adjoint: Mr. R. CHAIX
Trésoriers : MMs Ch. CANTEGREL et S. ARNAUD.

Les Disciples de Cyrano-le-motocycliste fêteront le 40ème anniversaire de la fondation de leur Club par un banquet à MONBAZILLAC.

D'autre part la seconde édition du MOTO-CROSS des grands vins du même nom aura lieu le 8 Juin 1969, et le M.C. DE BERGERAC s'est d'ores et déjà assuré la participation d'une pléiade de Champions.....

Jean-François CHAFFIN, le méritant inter de vitesse, tente avec obstination de provoquer l'élection du futur représentant des internationaux à la Commission des Circuits.

La réunion initialement prévue dans ce sens ayant été annulée pour cause de force majeure, c'est à BOURG EN BRESSE -un lieu où ils seront bien chez eux- que les 125 pilotes convoqués et MMs les Importateurs auront la possibilité de s'exprimer le 16 Février prochain.

En ce qui concerne nos jeunes Nationaux, rappelons que Marc BAUCHY - 7, rue Barthélémy à 92 - FONTENAY AUX ROSES attend patiemment les mandats et suggestions de ses Collègues.

En termes très délicats, Jean-Jacques TOURTE de l'U.M. DES ARDENNES nous a annoncé l'heureuse naissance de son Fils.

Le Petit Monde du Cross félicitera les sympathiques Parents qui ont su donner à leur Garçon des initiales très motocyclistes: Thierry TOURTE, cela donne évidemment T.T.

9, avenue Charles de Gaulle
08 - CHARLEVILLE-MEZIERES